Fecha Sección Página 03.04.2015 **Negocios** 18



:: Repetirá presidencia

Victor Gutierrez fue reelecto presidente de la Cámara Nacional de la Industria de la Electrónica de Telecomunicaciones e Informática (Canieti), lo cual era de esperarse por el buen desempeño e impulso a la industria; sin embargo, lo que no se esperaba era que varios de los presidentes regionales no repitieran, como es el caso de Miguel Calderón, director jurídico de Telefónica México y quién este año ya no estará a cargo de la sede Centro Sur.

:: Chocolate en elecciones

En la batalla contra la imla cual representa casi 84 de las ventas en el mercado nacional en los últimos 10 años, la Asociación Mexicana de Distribuidores de Automotores (AMDA) enfatizó la urgencia de detener a los candidatos de diversos partidos políticos, sobre todo en la zona fronteriza, los cuales con miras a ganarse unos votos se suman a promesas y amparos ilegales para internar los vehículos.

: Poca información...

El que ya no está dando el detalle fino de sus diferentes indicadores es el Instituto Nacional de Estadística Geografía e Informática (Inegi), que dirige Eduardo Sojo, pues antes se desglosaba más información; cuenta de ello son los primeros datos de 2015 sobre la producción anual de las empresas constructoras, donde ya no se ven, por ejemplo, las entidades que aportan más valor a la construcción, ni el aporte por tipo de obra, entre otras cosas.

🗱 Santo liamado

Se calcula que 80 por ciento portación de autos chocolate, de la basura marina proviene de tierra firme, por lo que la Asociación Nacional de Industrias del Plástico (Anipac) se ocupó del asunto y buscó la firma de un convenio con la Canirac, el Ayuntamiento de Zihuatanejo, la Marina Armada de México y la Profepa. para que jóvenes voluntarios. funcionarios y hoteleros concienticen a los turistas sobre la generación de residuos.



Página 1 de \$ 31863.00 Tam: 129 cm2